

# *México pone en alerta a varios estados ante cercanía de huracán Katia*

---



Ciudad de México, 9 sep (RHC) El coordinador nacional de Protección Civil en México, Luis Felipe Puente, alertó a través de su cuenta en Twitter que el centro y norte del estado de Veracruz y el este de Puebla están en alerta roja debido al acercamiento del huracán Katia, que tiene categoría 2.

A su vez informó que se activó la alerta naranja para el sur del estado de Tamaulipas y el centro y sur de Puebla.

La alerta amarilla fue declarada para el norte de Oaxaca.

Protección Civil estima que Katia se ubique entre las ciudades de Tuxpan y Tecolutla, en el estado de Veracruz.



**Radio Habana Cuba**